

## GRANADA

## El Consejo Social pide más poder y dinero al entregar sus premios

Ciencias de la Computación, los jóvenes Javier Ramírez y Pablo Brañas junto a Vilpomas son los homenajeados de la institución universitaria

21.02.08 - ANDREA G. PARRA

El presidente del Consejo Social de la <u>Universidad de Granada</u> (UGR), Jerónimo Páez, lo ha vuelto a decir en voz alta. Si alguien no se había dado por enterado y aprovechando que el rector es nuevo, quiere más poder y más dinero para el órgano que preside. Entre otras cosas estaría bien que tuviera personalidad jurídica y más capacidad económica. Destacó estas peticiones en la entrega de los premios con los que se reconoce el trabajo de un departamento, dos jóvenes investigadores y en esta ocasión también de la empresa Vilpomas.

Antes de que Páez pidiera, el rector, Francisco González Lodeiro, destacó la labor del Consejo Social. Si alguien cree que este es sólo un órgano que está por estar, Lodeiro dijo ayer que gracias a la labor del Consejo Social «se ha conseguido instalar en Granada el centro de I+D de Telefónica». Pero si eso no era poco, atribuyó al mismo la firma del convenio con Sun Microsystems para poner en marcha el ordenador de supercomputación. Adolfo Hernández, vicepresidente mundial Global Services de Sun Microsystems, es consejero del Consejo Social de <u>la UGR</u> y antiguo alumno. Ayer también estuvo en el acto.



COMPROMISO. Premiados junto al rector (centro), presidente y secretaria del Consejo Social. /R. I.

Pero Jerónimo Páez le pidió a Lodeiro algo más que dinero. Le dijo que no debe olvidar que detrás de cada avance científico debe haber «un gran conocimiento humanístico». También habló del reto del <u>Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud</u> y la ubicación de los nuevos campus universitarios.

Uno de los departamentos que está arrimando el hombro por la transferencia del conocimiento es el de Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial, cuyo director Rafael Molina Soriano recogió el premio. La dotación económica es de 12.000 euros. Su departamento es líder en producción científica en su campo. Sólo en los últimos tres años han conseguido con los premios, patentes, contratos y proyectos una financiación que supera los cuatro millones de euros.

Ayer también se distinguió con seis mil euros para cada uno a los jóvenes investigadores Javier Ramírez de Inestrosa, profesor titular de Universidad en el departamento de Teoría de la Señal, Telemática y Comunicaciones y Pablo Brañas, profesor titular del departamento de Teoría e Historia Económica. Javier, por ejemplo, es el responsable de un proyecto para desarrollar un sistema automático de clasificación de imágenes médicas para facilitar la detección precoz de la enfermedad de alzheimer.

Sin dotación económica, pero con gran reconocimiento, fue galardonado el grupo empresarial Vilpomas, a través de su área 'Vilpo+Fundación'. Esta empresa familiar, cuyo premio fue recogido por el presidente fundador de la Fundación, José Luis Vílchez Polo, que desde hace años patrocina becas de investigación para alumnos de <u>la UGR</u>.

1 de 1 21/02/2008 9:05